



# Warum der Förderverein der Mosaik-Schule Dich <sup>^</sup>braucht! *jetzt*

Freunde und Förderer der Mosaikschule e.V.



**Die Förderschulen im Rhein Kreis Neuss und die dort engagiert arbeitenden Lehr-, Betreuungs- und Verwaltungskräfte leisten Beachtliches. Manchmal kommen sie allerdings an ihre Grenzen, weil nicht ausreichend Personal, Zeit oder Geld zur Verfügung steht. Dann ist entweder die optimale Förderung unserer Kinder nicht mehr gewährleistet, oder schöne Dinge wie Schulveranstaltungen können nicht mehr wie bisher durchgeführt werden.**

Genau für diese Fälle hat unsere Schule (wie jede andere Schule auch) einen **Förderverein**.

Der Förderverein der Mosaikschule übernimmt Aufgaben, die der Kreis Neuss als Schulträger oder die Schule selbst nicht leisten kann. Dazu zählen u.a. die Anschaffung, Organisation und / oder Finanzierung von:

- **zusätzlichen Spielgeräten für das Außengelände**
- **ergänzenden Materialien für Unterricht und Freizeitprojekte**
- **Klassenfahrten**
- **Schulfesten und Schulveranstaltungen**
- **besondere Anschaffungen**



Von ganz besonderer Bedeutung ist für die Mosaikschule die Unterhaltung von zwei Kleinbussen (9-Sitzer) mit Rollstuhlrampen, die der Förderverein mit über 10.000 EUR pro Jahr unterstützt. Hemmerden als Standort der Schule ist nur sehr eingeschränkt an den ÖPNV angeschlossen. Die beiden Busse werden u.a. benötigt für vielfältige Aktivitäten im Rahmen des lebenspraktischen Trainings, für Klassenfahrten, für Besuche von Theatern und Museen, für Fahrten der Schulsportmannschaften zu Turnieren und Wettkämpfen u.v.m.

### **Warum Du JETZT für den Förderverein BESONDERS wichtig bist:**

Ein Förderverein, indem Eltern, Lehrer, ehemalige Lehrer, Freunde und Gönner der Schule sich zum Wohl der Kinder engagieren, lebt nur vom Mitmachen.

In der Mosaikschule sind in den letzten Jahren viele engagierte Eltern aus dem Förderverein ausgetreten, weil ihre Kinder mittlerweile die Schule verlassen haben. Gleichzeitig sind kaum neue Eltern in den Förderverein eingetreten. Das lag vor allem an Corona. Denn mit dem damit einhergehenden Ausfall von Schulveranstaltungen hatte der Förderverein keine Möglichkeit, auf sich aufmerksam zu machen und neue Mitglieder zu gewinnen.

Der Mangel an engagierten Mitgliedern im Förderverein war übrigens der Grund dafür, dass das St. Martinsfest im letzten Jahr nicht im gewohnten Umfang (mit Verkauf von Speisen und Getränken in der Eingangshalle) durchgeführt werden konnte. Das war wirklich schade ...

## **Deshalb brauchen wir auch Dich jetzt! Hilf dem Förderverein, den Kindern zu helfen!**

### **Dazu gibt es viele Möglichkeiten:**

Werde Mitglied im Verein der „Freunde und Förderer der Mosaikschule e.V.“ und stelle so sicher, dass die tolle Arbeit der Schule optimal unterstützt und ergänzt wird.

- Hast Du Lust als Mitglied des Fördervereins mitzuentcheiden, wofür die Spenden und Mitgliedsbeiträge sinnvoll verwendet werden sollen?
- Hilfst Du gerne tatkräftig bei der Organisation oder Durchführung von Veranstaltungen mit?
- Oder hast Du wenig Zeit und unterstützt lieber nur finanziell in Form einer Einzelspende oder mit einem festen, jährlichen Beitrag die Arbeit für die Kinder?

Auf der Rückseite findest Du einen kurzen Aufnahmeantrag. Fülle diesen bitte aus und gib ihn entweder im Sekretariat ab oder an ein aktives Mitglied des Fördervereins. Alternativ kannst Du uns auch eine kurze, formlose Email mit Bitte um Aufnahme in den Förderverein schreiben. Die Email-Adresse dazu lautet: **royfranke@me.com**.

### **Wichtig für Dich zu wissen:**

1. Der Förderverein ist ein gemeinnütziger Verein. Deshalb kannst Du die Spende (= Mitgliedsbeitrag) in voller Höhe von der Steuer absetzen.
2. Alles Geld kommt zu 100 % dem Verein und damit den Kindern zugute, denn alle Mitglieder des Fördervereins arbeiten ehrenamtlich.
3. Es gibt keinen festen Mitgliedsbeitrag (nach Satzung ist der Mindestbeitrag 16 EUR pro Jahr). Jeder gibt so gut er kann. Und jeder Betrag hilft! Ob 5 EUR pro Monat, 15 EUR pro Monat oder 50 EUR pro Monat. Gemeinsam sorgen wir dafür, dass es unseren Kindern gut geht und sie gerne in die Schule gehen.
4. Für bessere Planbarkeit und aufgrund der langfristigen Projekte (wie den Schulbussen) sind uns regelmäßige Spenden lieber als Einzelspenden. Aber selbstverständlich sind wir auch für Einzelspenden sehr dankbar.
5. Natürlich kannst Du jederzeit Deine jährliche Spendensumme aufstocken, reduzieren oder sogar aus dem Förderverein austreten.

### **Hast Du Lust bekommen, Dich direkt mit einer Einzelspende zu engagieren?**

Dann überweise Deine Spende an:

**„Freunde und Förderer der Mosaikschule e.V.“ (Kontoinhaber)**  
**IBAN: DE 96 3706 9252 7710 4850 16 (Volksbank Erft)**

Idealerweise unterstützt Du uns langfristig und regelmäßig. Werde deshalb bitte Mitglied bei uns. Es ist auch nur dann mit Zeit und Arbeit verbunden, wenn Du willst :-).



# Mitgliedsantrag:

Ja, ich möchte die Arbeit der „Freunde und Förderer der Mosaikschule e.V.“ unterstützen und werde Mitglied.

Name: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

Mobiltelefon / what's app: \_\_\_\_\_

Mein jährlicher Mitgliedsbeitrag / Spendenbeitrag in EUR ist: \_\_\_\_\_

Ich ermächtige den Verein, den jährlichen Mitgliedsbeitrag / Spendenbeitrag von meinem Konto abzubuchen

Kontoinhaber: \_\_\_\_\_

IBAN: \_\_\_\_\_

Name in Druckbuchstaben: \_\_\_\_\_

Ort, Datum: \_\_\_\_\_

Unterschrift: \_\_\_\_\_

Wir freuen uns auf Dich als neues Mitglied im Förderverein. Vielen Dank vorab für Deine Hilfe und Unterstützung. Hast Du Fragen zur Arbeit des Vereins oder Anregungen? Gerne sind wir für Dich da. Melde Dich einfach bei uns!

Der Vorstand des Fördervereins „Freunde und Förderer der Mosaikschule e.V.“  
Roy Franke (1. Vorsitzender) / Email: royfranke@me.com / mobil: 0174 / 6071045  
Carsten Speckenbach (2. Vorsitzender)  
Klaudia Kleber (Kassiererin)  
Johannes Wallraff (Schriftführer)